



Súper nota

Contabilidad de costos

Profe: Fernando Santiz

Alumna: Carolina Elizabeth Escogido López

SÚPER NOTA

Contabilidad de costos

DIFERENTES ENFOQUES EN LA CONTABILIDAD Y SU RELACIÓN CON LA ADMINISTRACIÓN

La Contabilidad registra de manera detallada las operaciones de la empresa, la Administración es el control, manejo, supervisión, dirección, evaluación de recursos que inciden en la empresa – tanto humanos como materiales técnicos, industriales y de transporte, entre otros.

La Administración implantará medidas y proyectos a largo plazo. La Contabilidad, da resultados e información de manera inmediata, a corto y largo plazo, por medio del Balances nos dirá sobre la eficiencia de la empresa, y sus resultados



EL PAPEL DE LA CONTABILIDAD DE COSTOS EN LA TOMA DE DECISIONES

El conocimiento de los costos en una empresa es fundamental en la medida en que permiten implementar los sistemas de gestión, los cuales contribuyen a toma de decisiones

respecto a la optimización de los resultados obtenidos de la operación de la empresa. Mediante los costos se logra determinar el margen de utilidad de la empresa y, por ende,

se conocen los resultados reales de la operación de la entidad. En ese sentido, los costos

se convierten en una herramienta indispensable para evaluar la organización como un todo.



LA CONTABILIDAD DE COSTOS COMO HERRAMIENTA EN LA TOMA DE DECISIONES

Análisis

Reconocer que existe un problema

Definir el problema y especificar los datos adicionales necesarios

Obtener y analizar los datos

Decisión

Proponer diferentes alternativas

Seleccionar la mejor

Puesta en práctica

Poner en práctica la alternativa seleccionada

Realizar la vigilancia necesaria para control del plan elegido.

La toma de decisión, ya sea a corto o largo plazo, puede definirse en los términos más simples como el proceso de selección entre dos o más alternativas de cursos de acción.

La toma de decisión gerencial es un complejo proceso de solución de problemas que consiste en una serie de etapas sucesivas. Estas etapas se unirán como sea posible si la gerencia espera cualquier grado de éxito que se derive del proceso de toma de decisión.

